

## とよのの わくわくみ~つけた! ~やってみよう!たのしもう!みんなのちからで!~

今年度は『とよのの わくわくみ~つけた』~やってみよう 楽しもう みんなの力で~を年間テーマに活動を進めていきます。今年度も豊能の自然あそびの中で、《ときめき》《ひらめき》《気づき》《発見》を体験できるような活動をテーマに取り組んでいきます。これまでよりもさらに「豊能」の良さに気付き、自然あそびのゲストティーチャーから学んだことや今までの経験を活かし、自分たちで作り上げていく楽しさを味わえるよう、吉川保育所周辺の地域(吉川地区)の探索したいと思っています。

**今年度は、**初谷川に住む『**はつやん**』と一緒にあそびを進めていこうと思っています。

『はつやん』とくま組は、春からやり取りを楽しんでいます。初谷川に住む『はつやん』は、妙見山に住む妙見仙人に憧れて仙人の修行中です。仙人を目指しているものの、元気やる気勇気のパワーが足りず、くま組の元気パワーを分けてほしいと交流が始まりました。いつも元気に踊っている子どもたちに体操を教えてくれたり、るんるんのチームも「はつやん」が提案してくれました。初谷川にあるグーチョキパーの木(ダンコウバイ)の3つのグループに分かれてあそびを進めていく事になりました。

## るんるん散歩で初谷川に行ってきました。

初めてるんるんペアで手を繋いで散歩に出かけました。初谷川までの道中、大きい組が小さい組の事を車が来るたびに守ろうとする姿があり、ホッコリする事がありました。「守ってくれてありがとう」と伝えるきりん組さんにもホッコリさせられました。畑で育っている野菜や果物を見つけながら歩き、初谷川へ!初谷川では、川に石を投げてあそんだり、木の間を走ったり、木の幹に登ってみたりと大はしゃぎの子どもたちでした。すると、遊んでいた子どもたちがグーチョキパーのカードを見つけて「はつやんが持って来てくれたんや」「はつや~ん!!」とみんなで声を合わせて呼びかけると、「(はつやんが)なんか後で行くって」「もうすぐ行くって聞こえた」と子どもたちでした。

